

22/3/1992

Excelentísimo Señor Presidente de la República,

Soy ciudadano irlandés y miembro de Amnistía Internacional.

Me inquieta muchísimo el anteproyecto de reforma legislativa al código de justicia militar. Me parece a mí que extenderá el alcance de la pena de muerte a incluir el asesinato de carabineros que no estén de guardia.

Me opongo totalmente a la pena de muerte. No es mas que el matar, pensado de antemano y en sangre fría, de un ser humano, llevado a cabo por el estado. Nunca ha sido demostrado como metodo disuasivo mas eficaz que las otras penas de crimen menos finales.

Estoy de acuerdo de todo corazón con su oposición a la pena de muerte, y pido su abolición total en Chile. Su abolición aseguraría el respeto en el término largo para los derechos humanos de los ciudadanos de Chile.

Le ruego a Vd., excelentísimo señor, que en el caso de que el Congreso afirma esa legislación, y ruego con todo respeto que Vd. ejerza su poder para vedarla.

Con respeto le saluda

*Margaret Loneragan*

MARGARET LONERGAN  
FLAT 4  
2 WATERLOO ROAD  
DUBLIN 4  
IRELAND

REPUBLICA DE CHILE  
PRESIDENCIA  
REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 02/7026

31 MAR 92

PA.MI	R.C.A.	F.W.M.
C.B.E.	M.L.P.	P.V.
N.T.O.	EDEC	J.R.
M.Z.C.	ARCHIVO	